
une politique économique responsable: une cohabitation entre économie et sciences exactes

Kambo Martial Atse*¹

¹Université Felix Houphouët-Boigny de Cocody d'Abidjan – Côte d'Ivoire

Résumé

Un archétype de politique économique durable et responsable est le socle de deux disciplines de nos jours pour prendre en compte le défi de l'environnement qui fait désormais partie de notre principe de vie et de gestion. L'économie circulaire peut être une forme d'alternative d'une politique économique qui consisterait à faire du profit comme l'essence du capitaliste mais de préserver l'environnement en incluant l'écologie comme premier lieu pour cogiter au futur de l'économie.

L'économie de la connaissance est une forme d'économie durable et responsable et montre que ce type d'économie est rentable et peu pernicieuse pour notre planète.

Alors pour une nouvelle politique économique durable et responsable, nous proposons l'économie circulaire puis l'économie de la connaissance, qui seraient des alternatives à l'économie capitaliste. Laquelle économie capitaliste qui est en plein déclin car elle détruit notre environnement. Nous devons dès maintenant imposer et faire diffuser dans le monde, gage de la survie de notre environnement et de notre patrimoine commun. Avec l'économie circulaire et l'économie de la connaissance nous trouvons deux alternatives à l'économie actuelle devenue caduque.

Mots-Clés: Économie circulaire, économie de la connaissance, déclin du capitalisme, écologie, civilisation consumériste

*Intervenant